

NOVEDADES DESDE HOUSTON

Despidiendo el año

El 22 de noviembre pasado, el **IAPG Houston** llevó a cabo, como todos los años, su fiesta de fin de año. Contamos para ello con la entusiasta participación de numerosos socios y amigos. Entre los asistentes se encontraba, como invitado especial, el ministro Ricardo A. Gauthier, cónsul general de la Argentina en Houston, acompañado por su señora esposa Silvia Gauthier.



Las formalidades estuvieron a cargo de nuestro presidente el Ing. Alberto Casco, quien brindó un breve resumen de las actividades de la institución durante 2008 y los planes para 2009.

El ministro Ricardo Gauthier también se dirigió a los presentes recalando la positiva labor del IAPG Houston, en particular en estos tiempos de dificultades económicas globales. Ricardo tuvo la amabilidad de proponer el brindis tradicional para estas fiestas de fin de año.



También este año tuvo lugar el sorteo de un boleto de ida y vuelta a la Argentina, generosamente donado por Continental Airlines; la Sra. **Mirta Blay**, quien nos visitara desde Corpus Christi, Texas, resultó la ganadora. Además, se sortearon varios regalos navideños, que fueron donados en esta ocasión por los patrocinadores del evento, **San Antonio Internacional, Smith Internacional, Multi-Chem** y la artista plástica **Marcela Bonini de Fornari**.

Como es habitual, con el marco de la tradicional camaradería petrolera, el baile se extendió hasta bien entrada la madrugada. Dada la excelente labor realizada, quiero hacer públicos nuestro agradecimiento y felicitaciones a los miembros de la Comisión de Fiestas: **Miguel Di Vincenzo, Ana Agustina Manzolillo y Gustavo Fernández**. Hacemos extensivas nuestras felicitaciones a **Martín Di Vincenzo** y a **Gustavo Fernández** por su excelente labor de DJs.

¡Hasta la próxima!
Claudio Manzolillo
cd.manzolillo@iapghouston.org

